

Panamericana, die längste Traumstraße der Welt

Multi-Media-Live-Reportage mit Klaus Hausmann



**06.03.2026 19:00 Uhr
(Einlass ab 18:30)**



Von Alaska bis Feuerland – entlang der legendären Panamericana. Sie steht für Freiheit, Abenteuer und die große Herausforderung, einen ganzen Kontinent zu durchqueren. Chaotischer Verkehr, holprige Straßen und extreme Andenpässe stellen Mensch und Maschine gleichermaßen auf die Probe. Doch atemberaubende Landschaften, exotische Tierwelten und faszinierende Kulturen machen jede Etappe zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Nach 284 Tagen erreicht Klaus Hausmann schließlich sein Ziel: Feuerland. In seinem Vortrag berichtet er von einem außergewöhnlichen Abenteuer, zeigt beeindruckende Bilder und erzählt packende Geschichten von unterwegs.



Info: Homepage
Klaus Hausmann

**Karten: In der Almhütte bei Engelhorn Sports,
bei der Stadtteilbibliothek Rheinau
und an der Abendkasse**

11€ / 9€ für Mitglieder des DAV

**Stadtteilbibliothek Rheinau
Kronenburgstraße 45-55
68219 Mannheim**